



Presidente de Vietnam señaló avances significativos en relaciones con Chile

Description

(Hanoi) El presidente de Vietnam, Luong Cuong, señaló hoy el positivo progreso de las relaciones con Chile, al recibir al embajador del país, Sergio Narea Guzmán, con motivo del término de su misión en esta nación.

Los avances son notorios desde el establecimiento de la Asociación Integral hace casi 20 años, indicó el mandatario y destacó que el comercio bilateral superó ya los 1,7 mil millones de dólares en 2024.

No obstante, dijo la Voz de Vietnam, Cuong instó a ambas partes a redoblar esfuerzos para aprovechar mejor el potencial económico y comercial,

para que esté los vínculos en este ámbito estén a la altura de las excelentes relaciones políticas.

El jefe de Estado congratuló al diplomático por el exitoso cumplimiento de su misión y reconoció sus importantes contribuciones para promover y profundizar la relación bilateral, sustentada en la amistad entre ambos países forjada por el presidente Ho Chi Minh y Salvador Allende.

Narea Guzmán, por su parte, reafirmó la admiración del pueblo chileno por Vietnam, aseguró que su país continuará acompañando a la nación indochina en los foros multilaterales y manifestó su compromiso de seguir contribuyendo en el futuro al fortalecimiento de los lazos entre ambos pueblos.

En ocasión del encuentro Luong Cuong, quien realizó una visita oficial a Chile en noviembre del pasado año, extendió a su par chileno, Gabriel Boric, una invitación para que realice una visita a Vietnam en el momento que considere oportuno.

El lunes último Boric dialogó con el primer ministro vietnamita, Pham Minh Chinh, en el contexto de la 17 Cumbre Ampliada de los Brics, celebrada en la ciudad brasileña de Río de Janeiro.

Allí, Minh Chinh propuso que Chile cree condiciones favorables y aplique políticas especiales que faciliten la cooperación y la inversión de empresas vietnamitas en territorio chileno, con el fin de contribuir al desarrollo socioeconómico de ese país suramericano.

Boric, por su parte, reafirmó que Vietnam ha sido siempre “un amigo cercano y un socio clave para Chile” y expresó su deseo de reforzar la cooperación bilateral en ámbitos como la cultura, las artes, el turismo y los intercambios pueblo a

pueblo.

Otro reciente encuentro bilateral de alto nivel fue sostenido a mediados de junio pasado en la ciudad francesa de Niza por el viceprimer ministro y canciller de Vietnam, Bui Thanh Son, con Heraldo Muñoz, enviado especial del presidente de Chile a la Tercera Conferencia de las Naciones Unidas sobre los Océanos (UNOC 3).

En la ocasión ambas partes acordaron aprovechar eficazmente los mecanismos bilaterales existentes y acuerdos multilaterales, como el Tratado Integral y Progresivo de Asociación Transpacífico (CPTPP), y promover la cooperación en comercio, desarrollo sostenible y economía marítima.

El Maipo/PL

Date Created

Julio 2025